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杜兰特表示，这样的峰回路转难以让人相信，“这是真的吗？我

刚把我的母亲还有祖母叫醒，挥着我的球衣和帽子，冲着她们大声喊

着。谢谢上帝，请一定要真的结束了。”和杜兰特一样震惊的还有许多

人，例如凯文·勒夫，他也是难以置信，“这是真的吗？”杰森·汤姆森则说：

“我们又有球打了？”贾马尔·克劳福德说：“这感觉真有些不真实。”

更多的球员是激动，林书豪在推特上激动地说：“我终于又有工

作了，感谢上帝！”德里克·威廉姆斯则在推特上说：“终于听到好消息

了，让我们开始吧。森林狼队，我知道你们已经准备好了。”达米恩·
威尔金斯则已经对重回球场迫不及待了，“嘿，我现在正在去体育馆

的路上。”

NBA众将欢呼协议达成

停摆有望结束停摆有望结束 NBANBA圣诞开打圣诞开打

北京时间11月26日，NBA劳资双方经过长达15小时的谈判，终

于达成框架协议。在谈判结束后的新闻发布会上，联盟总裁大卫·斯

特恩表示他对这份协议最终能够获得通过持乐观态度。资方内部劳

资关系委员会主席、马刺老板霍尔特在新闻发布会上也谈了协议能

够达成的原因，他言简意赅地表示：“我们想要打篮球，让我们开始比

赛吧。”这是一个巨大的转折，也意味着NBA停摆基本结束，新赛季

很快就将展开。 张华玮 整理

尽管新协议还需要劳方、资方表决通过，但NBA总裁斯特恩的

乐观，让大家有理由相信，停摆基本结束。他说：“我们已经达成了

一个临时性协议，现在只等待双方能够批准。尽管尚未得到批准，但

我们对这个协议最终能够获得通过感到乐观。”

据透露，如果近期能够达成协议，那么联盟将会准备一份拥有

66场常规赛的新版赛程。在发布会上，“12月9日训练营将开启，12

月25日，新赛季将会从圣诞大战打响，而自由球员市场开放时间和

训练营开放时间很可能会是同一时间。”据了解，资方今日就将表决

新协议，而球员们也将在一周内投票表决协议。

若一切顺利 圣诞开打揭幕战

圣诞节历来是NBA最重视的节日，每年圣诞节都会安排一些重

量级的比赛奉献给球迷。由于劳资纠纷导致停摆，因此今年的常规

赛开幕极有可能和圣诞大战重叠，即2011/2012赛季揭幕战同时也将

是圣诞大战。揭幕战同时也是圣诞大战，当日的任何一场比赛必然

都会成为球迷们关注的焦点。

根据此前NBA公布的常规赛赛程安排，今年圣诞大战已经确定

的三场比赛分别是：卫冕冠军小牛和东部冠军热火之间的总决赛重

赛、卫冕MVP德里克·罗斯领军的公牛对阵科比率领的湖人以及东

部双雄凯尔特人和尼克斯之间的较量。由于NBA官方正在安排揭

幕日的比赛赛程，因此现在还不确定当日是否会有其他场次的比赛

安排。

圣诞揭幕战 直接吸引你的眼球

虽然 CBA 仅仅是刚刚开打，但三轮比赛下来，

已经带给球迷很多惊喜。强队没有想像的那么强，

弱队也并非不堪一击，CBA的竞争明显比往年激烈

了许多。不得不承认的是，NBA停摆致使一部分球

星外出淘金，给CBA带来了很大的影响。

本赛季CBA多支球队都顺利签约了NBA现役

的大牌球员，浙江的JR·史密斯、佛山的杰拉德·格

林、广厦的威尔森·钱德勒、新疆队的肯扬·马丁，还

有刚到广东队的布鲁克斯，这些人之前都对停摆不

抱乐观态度，因此都跟CBA球队签下了合约，而这

份合约中都承诺会打满一个赛季。

但如今新协议的达成，让停摆似乎很快就将结

束，这些 NBA 球员的心想必已经飞回大洋彼岸，

CBA 球队的老板们也必然要担心了。这虽然有合

同约束，但是这些球员的心能安定吗？特别是一旦

NBA开打，他们真的不会离开？之前外援悄然离队

的情况比比皆是，谁能保证这次就会特殊？

刚刚受伤的阿联签约广东，但已有明确表态，

NBA 恢复，他就将返回美国。他走了，布鲁克斯能

安心留下？在开赛之初已显混乱的CBA局面，恐怕

即将面临新的波动。

NBA停摆结束，CBA将受到怎样的影响？

NBA恢复，CBA遭殃？
本报记者 张华玮

张口就来

星报讯（新文） 11月 25日晚，易建联在CBA赛

场意外受伤，让球迷们为其捏了一把汗。而昨日上

午，阿联前往广州的医院检查，结果显示为内侧副

韧带拉伤，初步诊断需要至少两周的休息时间。阿

联下周一还将前往香港做进一步的检查和治疗。

“这只是初步断定，还不敢肯定。”广东宏远俱

乐部总经理刘宏疆说，“下周一他还会到香港去看

看，是去那边我们俱乐部的一个合作单位，那里有

这个方面的专家。”

对于为什么选择去香港做进一步检查，以及是

否确定缺阵两周，刘宏疆也进行了解释。“最主要的

是，他那个位置是老伤，所以现在不敢确定他的恢

复期到底会有多久，如果是新伤的话，就好判断，老

伤就不好判断，这得等那个老专家在的时候，再做

一次检查才能确定，看看到时候的情况怎么样。”

此外，刘宏疆还透露，养伤中的阿联情绪还不

错。“他情绪挺好的，没什么

大问题。”刘宏疆说。

噩耗！阿联至少伤停两周！

星报讯（记者 江锐） 射击项目中的移动靶虽不

是奥运会项目，但为了更好地完成世锦赛、亚运会、

亚锦赛的参赛任务，保持我国该项目的继续发展，男

女移动靶国家队日前在江苏省方山体育训练

基地进行了集训。集训队员中就有两名安徽

选手苏丽、甘宇。安徽选手苏丽夺得了

女子移动靶团体赛金牌、个人赛

银牌。

两移动靶皖将国家队集训
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